
一般質問通告一覧表 （発言順） 
 

月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

6/19 

(月) 

いぶき 

飯豊明久 

1.生活困窮者への支援に

ついて 

① 物価高騰対策として年金受給者、ひと

り親家庭を含めた生活困窮者に対する

臨時給付金の支給についてどのように

考えているか 

  2.精神科救急体制につい ① 精神科救急の現状について伺いたい 

   て ② 今後の精神科救急への対応と他市との

連携についてどのように考えているか 

  3.街路灯の維持整備につ

いて 

① 点灯していない松並木通りの街路灯の

管理状況について伺いたい 

   ② 大日中央商店街管理の街路灯の老朽化

について市はどこまで認識しているの

か。また、今後、予想される老朽化に

伴う街路灯の撤去についてどのように

考えているか 

  4.道路整備事業について ① 自転車専用通行帯の整備状況について

の現状について伺いたい 

   ② 千代田１丁目において歩道と共にオレ

ンジポールが設置されている目的につ

いて伺いたい 

   ③ 通勤時間帯の渋滞緩和対策として小堤

踏切の整備や、物井踏切の拡張につい

てどのように考えているか 

  5.路上喫煙制限地区につ

いて 

① 「まちをきれいにする条例」の効果に

ついて伺いたい 

   ② 「まちをきれいにする条例」に罰則が

規定されているが千葉市のようにその

場で過料を徴収できるような仕組みに

ならないか伺う 

  6.保育士・介護士・看護

師の職場環境の改善に

ついて 

① 働く人を守るためのハラスメント行為

防止のため、市としてどういう取り組

みをしているのか 

   ② 人員配置基準を超える市独自の助成制

度の現状と今後について伺いたい 

  7.小中学校での不登校児

童生徒数の増加につい 

① 不登校の要因、およびその割合につい

て伺いたい 

   て ② 市のスクールソーシャルワーカーが介

入した事例と件数について伺いたい 

    

    

    



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 8.国おける「こどもの声 ① 市長はどのように受け止めたか 

 引き続き  は騒音ではない」との

発言について 

② 公園、保育園での「こどもの声は騒音

ではない」という周知をする予定はな

いか 

  9.チャット GPT の導入の

検討について 

① 市役所内でのチャット GPT の試験導入

の検討の予定はないか 

  10.投票率の向上につい

て 

① 投票率改善を図るための市の取り組み

の現状と予定について伺いたい 

  11.リユースについて ① 回収した粗大ごみを修繕し、市が販売

する予定はあるか 

  12.四街道駅北口エレ

ベーターについて 

① 四街道駅ビル、北口エレベーターへの

案内表記の設置について伺いたい 

   ② 北口エレベーターの設置について伺い

たい 

 公明党 

西塚義尊 

1.ごみ集積所関連 ① ごみ分別アプリ「さんあ～る」のダウ

ンロード数について 

   ② 雑がみ回収用網袋の設置に至る経緯と

設置後の効果について 

   ③ ごみ集積所のカラス被害の現状とその

対策について 

  2.熱中症対策 ① 高齢者向け熱中症予防行動の情報発信

の現状について 

   ② 熱中症予防協力店・協力施設の現状と

今後の取り組みについて 

   ③ 市内小中学校での熱中症防止の取り組

み状況と今後の対策について 

  3.教育関係 ① ＧＩＧＡスクール構想の現況について 

   ② 不登校児童生徒への学びの保障の取り

組み状況と今後の対応について 

   ③ 市内小中学校、こどもルームにおける

てんかん発作時の口腔用液の投与の状

況と今後の対策について 

  4.地球温暖化防止実行計

画（事務事業編） 

① 温室効果ガス排出量の削減実績と評価

について 

   ② 紙使用量削減の経過とペーパーレス化

の現状と今後の取り組みについて 

  5.地球温暖化防止実行計

画（区域施策編） 

① 二酸化炭素排出量の家庭部門の推計方

法と啓発活動の今後の取り組みについ

て 

   ② 家庭の二酸化炭素排出内訳の見える化

の取り組み状況について 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

 ③ 二酸化炭素吸収量の増加への今後の取

り組みについて 

  6.インクルーシブ社会に

向けて 

① 市から発送する各種通知や文書への音

声コードを採用する取り組みの推進に

ついて 

   ② 市内の公園でのインクルーシブ遊具設

置の現況と今後の方針について 

   ③ 市内小学校の校庭遊具のインクルーシ

ブ化の現況と今後の方針について 

 公明党 

田中徳彦 

1.自転車利用について ① 市内中学校の生徒の通学時における過

去５年間の自転車事故件数を伺う。 

   ② 自転車保険への加入は千葉県で昨年 7

月 1 日に義務づけられたが、市内の児

童生徒の加入状況は学校で把握されて

いるのか伺う。 

   ③ 令和 5 年 4 月 1 日から全ての自転車利

用者に対してヘルメットの着用が努力

義務となったが、これを受けて市とし

てはどのように対応しているのか伺う。 

  2.学校事故について ① 市内小中学校内で起きた児童生徒の過

去 5 年間の事故について内容と件数を

伺う。 

   ② 学校事故の分析はどのようにして行っ

たのか伺う。 

  3.総合公園体育館につい

て 

① 総合公園体育館内での雨漏りの箇所、

原因、対策の現況について伺う。 

  4.部活動について ① 公立中学校を中心に休日の部活動の運

営を地域の民間団体に移行する「部活

動改革」が始まっているが各中学校の

対応状況を伺う。 

   ② 民間団体との契約期間や費用について

伺う。又、指導員の採用にあたり重視

していることは何か伺う。 

6/20 

(火) 

新 

齊藤宏一 

1.都市計画道路 3・3・1

号山梨臼井線「第２工

区」の整備について 

① この道路は当市の最重要路線と位置付

け整備を進めてきたと思うが現状では

どう考えているのか。 

   ② この事業によりさまざまな効果が期待

できると考えるがどうか。 

  2.次期ごみ処理施設の整

備について 

① 絞り込んだ３点の方策について地元の

区・自治会に理解を得ているのか。 

   ② 新たな方策に移行するまでは現施設を

使用するものと考えるが大規模改修工

事の必要性はないか。 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 れいわ輝 

岸本潤一郎 

1.企業誘致策の抜本的強

化策について 

① イオン進出計画中止の経緯と主原因は。

また、計画跡地活用のリカバリー策は。 

   ② ヤクルト工場撤退の経緯と主原因は。

また、撤退跡地活用のリカバリー策は。 

   ③ 企業撤退を未然に防止する企業との計

画的な情報交換の取組みの現状と今後

の方針は。 

   ④ 今までの企業誘致策とイオン・ヤクル

トの反省を踏まえた今後の対策は。 

   ⑤ マーケティング手法と他市の成功事例

分析の企業誘致策強化への活用の現状

と今後の方針は。 

   ⑥ 今までの企業誘致策の目標と成果評価

の結果、今後の改善点は。 

  2.クリーンセンターにつ

いて 

① 汚染残土問題を踏まえたクリーンセン

ター新設計画の進捗状況は。 

   ② クリーンセンターを現在地で再建とい

う選択肢がないのはなぜか。 

   ③ みそら地区含む四街道市民の「現在地

で魅力的な付帯福祉施設の増強を含め

たクリーンセンター再建」についての

現在の民意をどう捉えているか。 

   ④ 他市の魅力的な福利厚生施設を含めた

最新の清掃工場成功事例は分析したか。

また、その結果は現在の新清掃工場プ

ロジェクトに反映されているか。 

   ⑤ ゴミ処理設備と排熱利用の最新技術と

コスト削減効果を考慮しているか。ま

た、どうそれらを新清掃工場プロジェ

クトに取り入れるか。 

   ⑥ 新クリーンセンター建設費（27年間稼

働:吉岡 621億円、外部委託 614億円、

42 年間稼働:吉岡 806 億円、外部委託

857 億円）の試算方法、内訳、妥当性

監査結果、発注先選定方法はどの様な

ものか。 

  3.選挙の低投票率の改善

施策について 

① 歩行困難で投票に行けない高齢者の不

満を多数聞く。これをどう認識し、原

因をどう捉えているか。 

   ② 高齢化の進展でこの傾向は今後更に増

加するが、高齢者の投票支援にどの様

な対策を考えているか。 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

 ③ 現役通勤世代の多忙による投票棄権も

投票率低下の主因の一つだが、ここへ

はどの様な投票率改善対策を考えてい

るか。 

  4.今後確実に急増する高

齢者の買物難民対策に

ついて 

① 運転免許を返納し、歩行困難な高齢者

の買物難民は今後確実に急増するが、

どの様な対策を考えているか。 

   ② 今までのコミュニティ交通サービス利

用実績評価から、高齢者の要望に応え

るため、今までのサービスにどの様な

改善が必要と考えるか。 

   ③ 高齢者福祉向上のためのコミュニティ

交通サービス強化について、企業との

連携による市のコスト削減は検討して

いるか。 

  5.市職員の人材育成教育

について 

① 新人、中堅、管理職研修の力点は。 

  特に、 

  新人：報告・連絡・相談、レポーティ 

     ング、問題の見える化 

  中堅：問題解決手法 

  管理職：業務評価、人材育成 

  について。 

   ② 市の業務向上と職員 OJT 教育（実務を

通した教育）のために、どの様に業務

や事務の標準化を行なっているか。 

 れいわ輝 

保坂康平 

1.少子化の原因 ① 市として少子化の原因をどう現状認識

し、どのような対策が必要だと考えて

いるか 

  2.行政改革 ① 事務事業評価の客観性を高めるための

現在及び今後の取り組み 

   ② 全庁的な委託事業の適正な執行を管理

する仕組みの現状、及び今後の取り組

み 

   ③ 指定管理者制度における指定管理者の

評価・監督の現状及び今後の取り組み 

   ④ 職員適正化計画において職員増員が必

要な理由 

   ⑤ 市立小中学校適正規模・配置検討委員

会、及び市学校給食運営委員会の議論

の方向性 

   ⑥ 令和５年３月に提案した市民負担の軽

減という選択肢をどう認識したか 

  3.国民健康保険 ① 今後の国民健康保険税率について 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

4.ヤード対策 ① ヤード事業者が法令を遵守出来ない原

因をどう認識しているか 

   ② 千葉市再生資源物の屋外保管に関する

条例が及ぼす本市への影響 

  5.災害対策 ① 災害時応援協定締結にあたっての方針 

   ② 北朝鮮からのミサイル発射が急増して

いることについて、市は危機感をどの

ように認識しているか、及びその取り

組み 

  6.通学路 ① 安全な通学路を確保のための現在の取

り組み 

  7.市民への説明 ① 市民に事業や行政サービスを説明する、

対応する及び変更があった際に、市民

感情にどのように配慮しているか 

   ② 市民に事業や行政サービスを説明する、

対応する及び変更があった際に、市民

の理解、納得を得るために配慮してい

る点 

  8.防災行政無線 ① 一度取りやめになった防災行政無線に

よる児童の帰宅を促す放送が復活した

経緯 

  9.施政概要  

6/21 

(水) 

いぶき 

千羽富紀子 

1.高齢者が安心して暮ら

せる介護体制の構築に 

① 高齢者の自立支援・重度化防止に向け

た四街道市の取り組み状況について 

   ついて  ⑴令和５年度の保険者機能強化推進交付

金及び介護保険保険者努力支援交付金

の評価結果と交付金額及び交付金の使

途について伺いたい 

   ② 介護予防推進の取り組み状況について 

    ⑴介護予防把握事業の具体的な取り組み

について伺いたい 

    ⑵介護予防活動の普及・啓発の具体的な

方法について伺いたい 

    ⑶通いの場でフレイル予防についての健

康教育や健康相談を実施しているか 

   ③ 介護保険サービスの適正化事業の取り

組みについて、ケアプラン点検の実施

件数と実施方法について伺いたい 

   ④ 高齢者の保健事業と介護予防の一体的

な取り組みについて 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

  ⑴健康課題を把握し、疾病予防や重度化

予防につながる個別支援を行っている

か 

   ⑤ 高齢者の活動拠点づくりの推進につい

て、実施目標は達成しているか 

   ⑥ 地域包括支援センターについて 

    ⑴今後、高齢者の増加に伴い地域包括支

援センターの増設計画はあるか 

    ⑵四街道市地域包括支援センターを移転

する予定はあるか 

    ⑶四街道市地域包括支援センターの名称

変更の予定はあるか 

   ⑦ 介護保険サービスの整備について 

    ⑴介護サービス事業所の人材不足はない

か 

  2.歯と口腔の健康づくり

について 

① 思春期から増えてくる歯周病対策につ

いて市としてどのように取り組んでい

るか 

   ② おとなの歯科健診について、若い世代

の受診者が少ないと聞いているが、年

代別受診者数を伺いたい 

   ③ 後期高齢者歯科健診の受診結果の集計

はしているか。受診率はどのくらいか 

   ④ 高齢者の口腔機能検査について実施す

る予定はあるか 

   ⑤ 歯周病と全身の健康との関係や口腔機

能の重要性について、パンフレットの

作成や指導を行っているか 

   ⑥ 歯と口腔の健康に関することについて、

介護との連携体制はできているか 

   ⑦ 歯科口腔保健推進計画実施にあたり専

門職の人員不足はないか 

   ⑧ 歯と口腔の健康づくり推進条例の内容

について、高齢者の介護予防につなが

る内容の追加予定はあるか 

 日本共産党 

阿部百合子 

1.障害のある人が65歳に

なると、障害者自立支 

① 四街道市はどういう運用をとっている

のか、お聞きする。 

   援法扱いから介護保険

扱いになることについ

て 

② なぜそういう運用としたのか、お聞き

する。 

  2.高齢者の暮らしを支え

る施策について 

① １人暮らしの高齢者は何人なのか、お

聞きする。 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

 ② 高齢者の福祉制度は、必要な人に届い

ていると認識しているのか、お聞きす

る。 

   ③ 令和５年３月議会で、新たに予算が組

まれ、寝室に火災報知器を設置して歩

かれたが、何件の申請があったのか、

お聞きする。 

   ④ 高齢者は、小さな段差でもつまずくの

で、市内の道路の穴やデコボコを見つ

けたら「すぐ修理」を重点にして頂き

たいが、いかがか。 

   ⑤ 帯状疱疹ワクチンの接種助成を考えて

いないか、お聞きする。 

   ⑥ 高齢難聴者に補聴器の助成を考えてい

ないか、お聞きする。また、公民館の

会議室に磁気ループの設置を考えてい

ないか、お聞きする。 

   ⑦ さちが丘団地で実験された、災害時自

分で移動できない人への対応の仕方は、

市全体に広げるところまで来ているの

か、お聞きする。 

  3.新型コロナ感染症の５

月からの対応について 

① 政府は「ワクチン接種費用は来年３月

までは無料」としているが、「期間を延

ばす」ことを国に要請して頂きたいが、

いかがか。 

   ② 検査キットも有料となるが、無料とす

るよう要請を出して頂きたいがいかが

か。 

   ③ 国は入院可能な３万床増やすと言って

いて、自治体・行政まかせとなってい

るが、市は手立てをとっているのか、

お聞きする。 

   ④ 国は、ベッドを空けておく加算をなく

すと言っているが、継続させるよう要

請をして頂きたいが、いかがか。 

   ⑤ 市としてコロナ感染症での対応の総括

は、出してあるのか、お聞きする。ま

た、国における施策に対しても総括を

出すよう要請して頂きたいが、いかが

か。 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

 ⑥ 休日診療所の周知の仕方は「できるの

はここまで」を明確に説明すべきと思

う、コロナ総括にもいれて頂きたいが

いかがか。 

  4.教員未配置の状況につ

いて 

① 市内小中学校における、直近の教員未

配置の人数をお聞きする。またその欠

員カバーはどのように実施されている

のか、お聞きする。 

   ② 教育振興基本計画に係るアンケートに

は「教員の忙しさ」があがっていたが、

その改善状況は、どのように手当され

ているのか、お聞きする。 

  5.市役所の会計年度任用

職員の処遇について 

① 再度の任用については本人希望を前提

に、公募によらず勤務実績による能力

実証で行っているか、お聞きする。 

   ② 継続して働き続けられるよう規定整備

を行う用意はあるか、お聞きする。 

   ③ 会計年度任用職員の賃金について、常

勤の正規職員同様「職務と責任にもと

づく」ものに努力しようとしているか、

お聞きする。 

   ④ 地方自治体が行うべき業務は、本来は

常勤の正規職員が行うこと、会計年度

任用職員の配置は「期間の定められた

業務」にと限られた業務に配属とする

ことは、認識に入っているか、お聞き

する。 

   ⑤ 会計年度任用職員は「非正規雇用労働

者」、全国平均ではその８割が女性。男

女の賃金差が縮まらないのは、この非

正規が多いからです。市では何割くら

いか、お聞きする。また、片方の性に

ばかり非正規が多いのは差別です。男

女平等・ジェンダー平等の視点から「お

かしい」ところは直していくという姿

勢を市役所はもっているのか、お聞き

する。 

  6.子育て支援について ① 高校生の医療費無料化での窓口負担を

なくす考えはないか、お聞きする。 

   ② 給食費無償化をすべての子へ拡充する

考えはないかお聞きする。 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 日本共産党 

本田良 

1.マイナ保険証とマイナ

ンバーカード 

① 国民健康保険税を払っていても、マイ

ナンバーカード読取機械のトラブルに

よりオンライン確認ができない場合の

対策を聞く。 

   ② コンビニでの交付サービスで「他人の

ものが発行された」「カードの紛失」「個

人情報が他人に漏えいした」ことでの、

市民の不安について対策を聞く。 

   ③ 介護が必要な人や寝たきりの人の申請

に、どう対応しているのか聞く。 

  2.吉岡ゴミ処理施設用地

土壌汚染残土問題 

① 令和５年度の土壌調査の具体的な内容

とスケジュールを聞く。 

   ② 県とはどのような調整をしているのか。 

   ③ 市民に対して、再発防止策の説明会を

開く予定はないか聞く。 

   ④ 土地交換契約の第４条第１項は無効で

土地交換契約は成立していないのでは

ないかと考えるが市の見解はどうか聞

く。 

  3.四街道市内の交通問題 ① 物井駅東口アクセス道路整備の進捗状

況を聞く。 

   ② みそら自治会で行っているバス運行実

証実験について、市の見解を聞く。 

   ③ グリーンスローモビリティの利用状況

を聞く。 

   ④ グリーンスローモビリティの利用者の

要望とまたそれに対する対応実績を聞

く。 

   ⑤ 自転車利用者のヘルメット着用が努力

義務化されたことに伴い、他市ではヘ

ルメット購入に対して補助金を出して

いるところもある。本市でその予定は

あるか聞く。 

  4.みどりの環境保全と農

業・林業を守る問題 

① 農業の重要性をどのように捉えている

か。 

   ② 農業に対して市が認識している現状と

その評価を聞く。 

   ③ 周辺に自然がある居住環境を市民が四

街道市の良いところと感じている。み

どりの環境を守るための施策を聞く。 

   ④ 農家が農地を市民に貸している例を身

近に見るが、市は把握しているか。 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

 ⑤ 市として貸農園を市民に対して、斡旋

や、助成金を出す予定はあるのか聞く。 

   ⑥ 「森林環境譲与税」を市はどのように

活用したのか聞く。 

   ⑦ 四街道市内のナラ枯れはどういう状況

か聞く。 

   ⑧ 農業の担い手を育てるための対策を聞

く。 

   ⑨ 農業への新規参入者に対する市の取り

組み状況と実績を聞く。 

   ⑩ 農福連携の推進に向けた今後の方針を

聞く。 

6/22 

(木) 

久保田敬次郎 1.次期ごみ処理施設につ

いて 

① 移転について何度も約束を反故にされ

ているが本当にこれが最後か伺う。 

   ② 市は自治会と補償について協議すると

確認書に記載してあるがどうなってい

るか伺う。 

  2.庁舎整備事業について ① 新庁舎建設予定地の地下埋設物は誰が

捨てたのか伺う。 

   ② 地下埋設物の撤去費用はいくらか伺う。 

   ③ 損害賠償金は発生するのか伺う。 

 いぶき 1.地域防犯・防災力の向 ① 自治会の果たす役割について 

 大越登美子  上について  ⑴自治会加入の現況と課題 

    ⑵自主防災組織及び避難所運営委員会の

稼働状況 

   ② 地区防災計画の推進について 

   ③ 地域防犯力の向上について 

    ⑴各地域に防犯カメラを設置する際の考

え方及び、警察との連携を伺う 

    ⑵防犯ボックスの今後の検討事項を伺う 

  2.環境保全対策について ① 四街道市環境基本計画の策定に向けた

現況 

   ② 吉岡地区市境におけるヤード問題に関

する現況 

  3.次期ごみ処理施設用地 ① 裁判の進捗状況 

   残土汚染問題の解決に

むけて 

② 次期ごみ処理施設整備事業の概算事業

費と今後の方向性 

  4.次期総合計画にむけて ① 今後の財政状況 

    ⑴普通財産の貸付及び売却の進捗状況と

課題 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

  ⑵中期財政見通しを踏まえて、政策事業

費の確保はどのくらいになるか 

   ② 都市計画道路 3・3・1 号山梨臼井線第

２工区及び、次期ごみ処理施設建設の

新事業の位置づけはどうなるのか 

 公明党 1.新型コロナウイルス感 ① 発熱者が取る行動はどう変わるのか 

 高橋絹子  染症の 5 類感染症への

移行後 

② 県の対応変更に伴う市の対応の変化は

どうか 

  2.子育て支援 ① こどもプランにおいて遅れている事業

は何か。又その対策は 

   ② 子育て世帯への家事支援の状況 

  3.行政デジタル化 ① マイナンバーカードの交付状況とマイ

ナンバーカードに関するミスの状況 

   ② RPA及び ChatGPTの導入状況 

   ③ スマートフォン普及促進助成の状況と

スマートフォン講習会の参加状況と内

容 

   ④ 市ホームページのAIチャットボットの

利用状況と今後の課題 

   ⑤ 道路損傷通報システム MCR の導入もし

くは公式Lineを活用した通報の検討状

況 

   ⑥ 自治会のデジタル化の現況と今後の方

針 

  4.次期ごみ処理施設 ① 本年度中に方針決定するとのことだが

どのように決めるのか 

6/23 

(金) 

新 

戸田由紀子 

1.コロナ禍における介護

保険サービスについて 

① 訪問介護ヘルパーのワクチン接種は優

先枠とされていたのか伺う 

   ② 令和 4 年度に濃厚接触者の居宅に訪問

してサービス提供を行った事業者に対

し交付された「新型コロナウイルス対

策在宅介護サービス継続支援金」の交

付件数を伺う 

  2.第 9 期の介護保険事業

計画策定にむけて 

① 総合事業の実施について、要支援者を

対象とした通所サービス・訪問サービ

スの実施状況について、令和 4 年度の

件数と給付額を伺う 

   ② 市内介護事業所の 3 年間（令和 2 年度

から令和 4 年度まで）の閉鎖状況につ

いて伺う 

   ③ 「共生型サービス」及び「複合型サー

ビス」の実施状況はいかがか 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から 

引き続き 

 ④ 「介護医療院」の整備状況及び利用状

況はいかがか 

   ⑤ 第9期の計画策定にむけてケアラー（介

護者）の実態調査の実施状況について

伺う 

   ⑥ 第 9 期の計画策定において重点的に取

り組みたい点は何か伺う 

  3.地域生活支援拠点等整

備について 

① 第 6 期四街道市障害福祉計画は「面的

整備型」での整備を位置づけているが、

その経緯を伺う 

   ② 地域生活支援拠点等整備の目的につい

て伺う 

   ③ どのような機能を持つのか伺う 

   ④ 令和 6 年 4 月運用開始の予定となって

いるが、令和 5 年度の自立支援協議会

の中でどのように検討していくのか伺

う 

  4.教育問題について ① 中学校部活動の地域移行に向け、県の

ガイドラインが策定された。かなり具

体的に示されているようだが、どう対

応されるのか伺う 

   ② コミュニティスクール推進事業は中央

小学校でモデル事業に取り組んでいる

が、進捗状況はいかがか 

  5.子ども家庭総合支援事

業について 

① 相談件数の 3 年間（令和 2 年度から令

和 4 年度まで）の推移と特筆すべき点

は何か伺う 

   ② 虐待及びＤＶの通告件数の 3 年間（令

和 2 年度から令和 4 年度まで）の推移

を伺う 

 いぶき 1.情報化推進計画 ① 第 11次情報化推進計画の進め方 

 広瀬義積  ② 自治体 DX推進計画の取組み 

  2.次期ゴミ処理場汚染土

搬入問題 

① 「調査報告書及び再発防止策」の内容

と今後の対応策 

   ② 第三者委員会設置の必要性 

   ③ 当時の責任者の責任の有無と損害賠償

及び告発 

  3.超高齢化社会への対策 ① 介護施策の充実策 

   ② 予防医療の充実策 

  4.道路事業計画の推進 ① 都市計画道路の長中期を見据えた抜本

的な見直し 

   ② 国道５１号及び県道整備促進への対応 



月日 議員氏名 質問事項 質問要旨 

 前頁から  ③ 市道整備の推進計画 

 引き続き 5.消防本部・消防署施設 ① 現状での課題 

   ② 今後の整備計画 

 


